

Weil spricht sich jetzt für allgemeine Impfpflicht aus

Geschrieben von: Lorenz

Montag, den 29. November 2021 um 00:31 Uhr

Eine neue "Corona-Lage"

Weil spricht sich jetzt für allgemeine Impfpflicht aus

Montag 29. November 2021 - **Hannover (wbn). Niedersachsens Ministerpräsident Stephan Weil, eher zurückhaltend und abwägend, prescht jetzt vor. Als erster Ministerpräsident in den Reihen der SPD fordert er jetzt eine allgemeine Impfpflicht in Deutschland.**

Dies hat am Sonntag der NDR berichtet. Weil argumentiert mit dem Hinweis auf eine „neue Lage“ nach dem Auftreten der Corona-Omikronvariante in der zurückliegenden Woche.

Fortsetzung von Seite 1

Außerdem werde im Rahmen der nächsten Ministerpräsidenten-Konferenz vor diesem Hintergrund über einen neuen Lockdown gesprochen.